

Das ist die Aufgabe vom Festausschuss

Wenn wir im Verein Feste feiern möchten benötigen wir einen funktionierenden Festausschuss, da der Vorstand dafür einfach keine zeitlichen Ressourcen mehr hat.

Welche Aufgaben hat der Festausschuss?

Im Idealfall besteht ein Festausschuss aus 4 bis 6 Gartenfreunden, die ehrenamtlich Spaß daran haben, Feste für die Mitglieder zu planen, zu organisieren und auszurichten.

Das heißt: ihr setzt euch zusammen und überlegt euch, welches Fest oder welche Feste man mit den Mitgliedern feiern könnte. Das Sommerfest natürlich, aber vielleicht auch eine Weihnachtsfeier mit Nikolaus, ein Osterfest mit Eiersuche, Heringsessen, Grünkohlfahrt, Stockbrotabend mit Lichterfest, Kürbisfest, Herbstfest oder oder oder. Den Ideen sind keine Grenzen gesetzt.

Als nächstes legt ihr euch fest, wie genau ein solches Fest aussehen sollte, was genau soll geboten werden, welche Spiele für die Kinder, welche Getränke oder Speisen sollen angeboten werden, soll es Spiele für Erwachsene geben? Vielleicht wollt ihr zuvor Laternen mit den Kids basteln oder einen Baum schmücken?

Benötigt ihr irgendwelche Materialien für das Fest? Muss dafür irgendetwas vorbereitet werden? Ihr macht euch Notizen und haltet alles fest, was z.B. für die Feier benötigt wird, wie der Ablauf oder das Fest sein soll. Ihr benötigt einen gewissen zeitlichen Vorlauf.

Einer vom Festausschuss kommt zur Vorstandssitzung und bespricht die Idee und den Plan mit dem Vorstand. Hier erfahrt ihr, in wie weit es realisierbar ist. Hat der Vorstand den Plan abgesegnet, hilft er beim Einkauf und finanziert das Ganze. Der Schriftführer wird für euch einen entsprechenden Aushang fertig machen und euch vorstellen. Seid ihr damit einverstanden, wird er das Event in den Schaukästen, auf unserer Homepage und in der Gartengruppe bekannt geben.

Nun geht es an die Organisation. Sucht euch Helfer für den Auf- und Abbau, für die Essensausgabe, für eventuelle Kinderspiele, für den Abwasch, fürs Aufräumen. Findet ihr keine Helfer, liegt es an euch, diese Aufgaben zu bewältigen. Je mehr Helfer ihr gewinnen könnt, umso stressfreier wird die Feier für alle. Bittet die Gartenfreunde eventuell um Spenden für Kuchen, Gebäck oder Salate, die ihr vielleicht anbieten wollt.

Ihr legt fest, wann man sich zum Aufbau trifft, schaut, dass die Helfer rechtzeitig für ihre benötigten Aufgaben zur Verfügung stehen, sorgt dafür, dass nichts fehlt und alles dann dort ist, wo es gebraucht wird, unterstützt die Helfer und sorgt nach dem Fest dafür, dass alles wieder aufgeräumt ist und dort hinkommt, wo es hingehört.

Natürlich steht euch der Vorstand mit Rat und Tat zur Seite.

Dann trifft man sich noch einmal, vielleicht auch mit dem Vorstand, um das Fest Revue passieren zu lassen. Was lief gut, was ging gar nicht, was sollte beim nächsten Mal bedacht werden und vielleicht wird auch schon das nächste Fest geplant.